

Responsabilidad Social Empresarial

SOCIEDAD COMERCIAL

HUAWEI TECHNOLOGIES (BOLIVIA) S.R.L.

* DESCRIPCIÓN/OBJETIVOS DEL PROGRAMA, PROYECTO o ACTIVIDAD

Conforme a la Ley N° 548 Código Niña, Niño y Adolescente de 17 de julio de 2014, artículo 15 párrafo III señala que: *“Las empresas privadas deberán cumplir con los programas de responsabilidad social que ejecutan, beneficiando prioritariamente a la niña, niño y adolescente, para el cumplimiento de las políticas, programas y proyectos de atención, prevención y protección de esta población”.*

En dicho sentido la empresa Huawei Technologies (Bolivia) S.R.L. está comprometida a promover el desarrollo del talento TIC de los talentos digitales a través de las siguientes actividades.

1. Programa “Semillas para el Futuro” Se enfoca en el Desarrollo el talento TIC, mejorando la transferencia de conocimientos, promoviendo una mayor comprensión e interés en el sector de las Telecomunicaciones, fortaleciendo las habilidades blandas e involucrando a los jóvenes en la comunidad digital. El nombre del programa representa el deseo de nutrir jóvenes profesionales prometedores en todos los países donde Huawei opera. Los alumnos seleccionados son beneficiados de un programa virtual de estudios, donde los estudiantes aprendieron sobre la tendencia tecnológica y se les mostrará cómo aprovechar nuevas oportunidades. Hasta el año 2024 se habrían gestionado 8 versiones del programa, beneficiando a un total de 95 estudiantes. Para la 8va versión que se desarrolló, se seleccionó a 10 estudiantes destacados de todo el país, el Programa se desarrolló en cooperación del Viceministerio de Coordinación y Gestión Gubernamental.

Del total de estudiantes elegidos que cursaron la primera fase de capacitación virtual se seleccionó a los mejores 5 candidatos con mejor desenvolvimiento para participar del Summit ICT junto a más de 130 estudiantes de 16 países en el Salvador y puedan compartir una experiencia presencial tecnológica y un mayor networking.

2. Conferencia Magistral: la inteligencia artificial y computación en la nube y su impacto en el gobierno y la economía. Actividad llevada a cabo en el marco de la firma de convenio de cooperación interinstitucional suscrito entre la agencia para el desarrollo de la sociedad de la información en Bolivia – ADSIB, Escuela de Gestión Pública – EGPP y Huawei Technologies (Bolivia) S.R.L. en coordinación con la Universidad Mayor de San Andrés (UMSA).

* ACTIVIDADES, PROGRAMAS O PROYECTOS EJECUTADOS

1. Programa de RSE “Semillas para el Futuro” generando un impacto positivo en la calidad de estudios en el desarrollo del talento en TICs, para su 8va versión desarrollada en el país el año 2024 se seleccionaron a los 10 estudiantes más destacados de Bolivia en el área tecnológica.

Links:

- <https://www.facebook.com/watch/?v=1343153943328866>

- <https://vcgg.presidencia.gob.bo/index.php/prensa/379-huawei-celebra-a-los-mejores-estudiantes-del-programa-semillas-para-el-futuro-2024?fbclid=IwY2xjawJiYxlleHRuA2FbQlXMQABHhE2eX4tLzzVfaSxqOtzqD6vuHQxxjcv7zJ>

Rq-ffNwmk-3cEnAbL1GuAIEWm_aem_MI5zjpm9qLFyH6-plXyhUw

- <https://www.facebook.com/share/p/17WzEefmbD/>

2. Conferencia Magistral: Huawei Technologies en el marco de responsabilidad social y el deseo de su aporte al desarrollo tecnológico del país, desarrollo una actividad en base al convenio de alianza estratégica con la Agencia para el Desarrollo de la Sociedad de la Información en Bolivia (ADSIB), la Escuela de Gestión Pública (EGPP) y la Universidad Mayor

“2025 BICENTENARIO DE BOLIVIA”

de San Andrés (UMSA). Esta actividad está enfocada en promover la capacitación y el desarrollo digital en el país en base a la Inteligencia Artificial, computación en la Nube y su impacto en el gobierno y la economía. La conferencia fue desarrollada para aproximadamente más de 350 participantes entre alumnos, docentes y autoridades
-<https://www.atb.com.bo/2024/11/22/huawei-impulsa-el-futuro-digital-de-bolivia-con-capacitaciones-para-la-poblacion/>

* RESULTADOS

1. Semillas para el Futuro

laRazón Espacio Empresarial

Portada Nacional Economía y Empresa Espacio Empresarial Energías & Negocios Marcas

Huawei celebra a los mejores estudiantes del programa Semillas para el Futuro 2024

En una ceremonia especial, Huawei ofreció un reconocimiento a los alumnos del Programa Semillas para el Futuro, con la presencia del Viceministro de Coordinación y Gestión Gubernamental, Gustavo Torrico, y del Embajador de la República Popular de China, Wang Liang.



BOLIVIA / 23 de agosto de 2024 / 10:23

Huawei Technologies, en colaboración con el Ministerio de la Presidencia, a través del Viceministerio de Coordinación y Gestión Gubernamental, ofrecieron una ceremonia de reconocimiento a los alumnos del programa *Semillas para el Futuro*, en su octava versión. El encuentro se llevó a cabo en el salón Sumawara del Hotel Suites Camino Real en la Zona Sur de La Paz.



"2025 BICENTENARIO DE BOLIVIA"



2. Conferencia Magistral



Inicio > Sociedad > Huawei impulsa el futuro digital de Bolivia con capacitaciones para la población

Huawei impulsa el futuro digital de Bolivia con capacitaciones para la población

COMPARTIR



ESCUCHAR LA NOTA

En un convenio de alianza estratégica entre el sector público, privado y de educación, ADSIB, EGPP, HUAWEI y la UMSA concluyeron en el objetivo de seguir impulsando el talento digital en Bolivia. Destacados expertos de la tecnológica china ofrecieron conferencias magistrales sobre Inteligencia Artificial (IA) y computación en la Nube, explorando su impacto en la transformación digital del gobierno y la economía.

La Paz, 22 de noviembre 2024 (ATB Digital). - Huawei Technologies en el deseo de su aporte al desarrollo tecnológico del país, desarrolló una nueva actividad en base al convenio de alianza estratégica con la Agencia para el Desarrollo de la Sociedad de la Información en Bolivia (ADSIB), la Escuela de Gestión



Economy

BUSINESS BANCA & FINANZAS ECONOMÍA BRANDING Y RSE MEDIA GERENCIA ITCCO EXECUTIVE WOMEN LIFE

DIGITALIZACIÓN

Huawei impulsa el futuro digital de Bolivia con capacitaciones para la población

En un convenio de alianza estratégica entre el sector público, privado y de educación, Adsib, EGPP Huawei y la UMSA concluyeron en el objetivo de seguir impulsando el talento digital en Bolivia.



Destacados expertos de la tecnológica china ofrecieron conferencias magistrales sobre IA y computación en la Nube, explorando su impacto en la transformación digital del gobierno y la economía.



22 DE NOVIEMBRE DE 2024, 11:58

Huawei Technologies en el deseo de su aporte al desarrollo tecnológico del país, desarrolló una nueva actividad en base al convenio de alianza estratégica con la Agencia para el Desarrollo de la Sociedad de la Información en Bolivia (Adsib), la Escuela de Gestión Pública (EGPP) y la Universidad Mayor de San Andrés (UMSA). Este acuerdo, enfocado en promover la capacitación y el desarrollo digital en el país, fue el marco para la realización de la Conferencia Magistral sobre Inteligencia Artificial, computación en la Nube y su impacto en el gobierno y la economía.



* PRESUPUESTO	
TOTAL	Bs306.116

ÁREAS DE DESARROLLO		Económico	Social	M. Ambiental	P. Educativos	Salud	Otros	No
N°	ACTIVIDADES							
1	Semillas para el Futuro				X			
2	Conferencia Magistral				X			

* Información proporcionada por la sociedad comercial